



ALCALDE DE CHIARA EN ANDAHUAYLAS REGIÓN APURÍMAC DIALOGÓ CON EL GERENTE GENERAL DE ELECTRO SUR ESTE



Gerente General de Electro Sur Este, Ingeniero Fredy Hernán Gonzales De la Vega y Alcalde de la Municipalidad Distrital de Chiara señor Alcides Poccorpachi Carrasco.

Desde el lejano distrito de Chiara que se encuentra en las fronteras de las regiones de Apurímac y Ayacucho, el día de ayer sorpresivamente se presentó en las instalaciones de Electro Sur Este el alcalde de la honorable Municipalidad Distrital de Chiara señor Alcides Poccorpachi Carrasco, para solicitar el mejoramiento y ampliación del servicio de energía eléctrica en el Centro Poblado de Chiara y las Comunidades de: Nueva Huillcayhua, Santiago de Yaurecc y Anexo Huanipa en Chiara distrito de Andahuaylas, en la región de Apurímac.

El Gerente General de la compañía electricista Ingeniero Fredy Gonzales De la Vega, inmediatamente ordenó la inspección del servicio eléctrico en Chiara, distrito que es administrado por la Gerencia Regional de Apurímac y dispuso la renovación y mantenimiento integral del sistema eléctrico en la capital del distrito de Chiara, obra que debe ser ejecutada en el transcurso de los

próximos 5 meses. Asimismo, se dispuso la revisión de los proyectos de electrificación de las comunidades de: Nueva Huillcayhua, Santiago de Yaurecc y Anexo Huanipa en Chiara distrito de Andahuaylas, en la región de Apurímac para que sean incluidos en los proyectos de inversión de electrificación rural periodo 2022 y 2023 dentro del ámbito de operaciones de Electro Sur Este.

Electro Sur Este continúa trabajando por el desarrollo de los lugares más alejados del Perú profundo, atendiendo así la creciente demanda de este vital servicio en las regiones de Cusco, Apurímac y Madre de Dios.